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CONSIGLIO COMUNALE DEL 14 ottobre 2013 

SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 

(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 

Il Consiglio comunale, presieduto dalla Vice Presidente Elena Coccia, si è riunito nella 
sede di via Verdi. 31 i consiglieri presenti all’appello iniziale.  

 
APPELLO 

 

SINDACO de MAGISTRIS Luigi 
ASSENTE  

ADDIO Gennaro ASSENTE  
ATTANASIO Carmine PRESENTE 

BEATRICE Amalia PRESENTE 
BORRIELLO Antonio PRESENTE  
BORRIELLO Ciro ASSENTE  

CAIAZZO Teresa PRESENTE 
CAPASSO Elpidio PRESENTE 

CASTIELLO Gennaro ASSENTE  
COCCIA Elena PRESENTE 

CROCETTA Antonio PRESENTE 
ESPOSITO Aniello ASSENTE  

ESPOSITO Gennaro ASSENTE 
ESPOSITO Luigi PRESENTE  

FELLICO Antonio PRESENTE 
FIOLA Ciro PRESENTE  

FORMISANO Giovanni PRESENTE 
FREZZA Fulvio PRESENTE 

GALLOTTO Vincenzo PRESENTE  
GRIMALDI Amodio ASSENTE  

GUANGI Salvatore ASSENTE  
IANNELLO Carlo ASSENTE  
IZZI Elio PRESENTE 

LANZOTTI Stanislao PRESENTE  
LEBRO David PRESENTE  

LETTIERI Giovanni ASSENTE  
LORENZI Maria PRESENTE  

LUONGO Antonio PRESENTE 
MADONNA Salvatore ASSENTE  

MANSUETO Marco ASSENTE  
MARINO SIMONETTA PRESENTE 
MAURINO Arnaldo PRESENTE 

MOLISSO Simona PRESENTE  
MORETTO Vincenzo ASSENTE  

MUNDO Gabriele ASSENTE  
NONNO Marco ASSENTE  

PACE Salvatore ASSENTE  
PALMIERI Domenico PRESENTE  

PASQUINO Raimondo ASSENTE  
RINALDI Pietro ASSENTE  

RUSSO Marco PRESENTE 
SANTORO Andrea PRESENTE 

SCHIANO Carmine PRESENTE  
SGAMBATI Carmine PRESENTE 

TRONCONE Gaetano PRESENTE  
VARRIALE Vincenzo PRESENTE  

VASQUEZ Vittorio PRESENTE 
VERNETTI Francesco PRESENTE 
ZIMBALDI Luigi PRESENTE 

 

 
 

In apertura l’Aula ha commemorato, alla presenza della famiglia, l’ex Sindaco Pietro 
Lezzi.  

Il consigliere Fiola, ripercorrendo la lunga storia di Lezzi, a partire dalla passione per 
la solidarietà, coltivata fin dalla prima giovinezza negli anni dell’Istituto Pontano. Dopo 
la laurea in Giurisprudenza, inizia la sua attività politica con l’adesione al socialismo di 

Nenni. Fiola ha poi ricordato l’esperienza di consigliere comunale e quella di 
parlamentare, a Montecitorio prima per tre legislature e poi al Parlamento Europeo, 
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dove porta la voce dei popoli del Terzo Mondo. Nel ’79 nasce per sua iniziativa l’Ente 

Ville Vesuviane, da lui presieduto per molti anni, e poi, dall’87 al 90, l’esperienza di 
Sindaco di Napoli, alla guida di due giunte di pentapartito, nel segno della massima 

apertura. Fiola ha concluso ricordando un uomo, un socialista sempre in prima linea in 
politica, che, come Pertini, considerava prioritaria la questione morale e riteneva che il 
fine della politica fosse il bene comune. Il Consiglio ha osservato un minuto di 

raccoglimento. 

Sono seguiti gli interventi ai sensi dell’art. 37 del Regolamento (questioni urgenti): 

Antonio Borriello per richiamare la necessità di affrontare la questione degli ex custodi 
comunali e sollecitare una decisione unanime per la costituzione del Comitato dei 
Garanti per consentire lo svolgimento dei referendum, che sono uno strumento 

democratico, preannunciando la proposta di inversione dell’ordine dei lavori per 
affrontarla come primo punto; Attanasio, che ha condiviso la necessità di costituire il 

Comitato dei Garanti, pronunciandosi però per la strumentalità dei quesiti referendari, 
che sarebbero stati elaborati in modo scorretto e verrebbero utilizzati per modificare 
la volontà popolare democraticamente espressa. Sono quindi intervenuti, sull’ordine 

dei lavori, il consigliere Iannello, che ha sottolineato l’uso scorretto dello strumento 
dell’art. 37 per esprimersi anticipatamente sulla proposta di inversione dell’ordine dei 

lavori e Fellico che ha invitato a pronunciarsi sulla proposta annunciata dal consigliere 
Antonio Borriello di inversione dell’ordine dei lavori. 

Gli interventi ai sensi dell’art. 37 sono continuati con l’intervento della consigliera 
Molisso sulla ex partecipata Arin, oggi azienda speciale ABC, rispetto alla quale si 
sarebbe dovuto segnare un cambio di passo improntato al contenimento dei costi e 

alla lotta agli sprechi facendo riferimento, in particolare, all’azione di impugnazione del 
licenziamento posta in essere dall’ex direttore generale Panico, invitando a non 

raggiungere con lo stesso alcun accordo che potrebbe preludere ad un’ipotesi di 
reintegro; Troncone, che ha informato di aver inviato lettera agli assessori Moxedano 
e Fucito per verifiche su quanti parcheggiano le proprie auto all’interno dell’area 

dell’Anagrafe cittadina al Parco Quadrifoglio a Soccavo, circostanza rispetto alla quale 
già l’assessore competente Moxedano ha risposto tempestivamente di aver avviato i 

dovuti accertamenti; Varriale per segnalare la pericolosità di un tratto di strada in via 
Iannelli nel quale curve e dislivelli richiedono un intervento immediato per scongiurare 
incidenti; Moretto sul malfunzionamento delle Commissioni consiliari che determina 

che alcune questioni di rilevante importanza, come quella del destino delle Terme di 
Agnano, siano affrontate con interventi urgenti in Consiglio piuttosto che nelle 

Commissioni consiliari; Santoro sui episodi di criminalità verificatisi nel quartiere di 
Pianura che generano paura tra i cittadini di quel quartiere e rispetto ai quali esiste 
l’obbligo di intervenire cominciando con lo sgombero da strutture comunali divenute 

roccaforti di clan; Caiazzo sulla formulazione dei quesiti referendari che sono un 
subdolo tentativo di mettere in discussione i principi democratici; Formisano per 

sottolineare che i referendum sono uno strumento di consultazione democratica ma, 
nel caso concreto, l’ultimo quesito proposto sull’operato dell’amministrazione, è 
improprio e non rispettoso delle regole democratiche di democrazia rappresentativa. 

il Consiglio comunale è proseguito con la proposta del consigliere Antonio Borriello di 
inversione dell’ordine dei lavori per affrontare, prima del primo punto fissato dalla 

Conferenza dei Capigruppo, cioè la discussione monotematica sull’ambiente, la nomina 
del componente del Comitato dei Garanti per il referendum in sostituzione del 
dimissionario dottor Alemi. 

A favore della proposta è intervenuto il consigliere Palmieri, contro il consigliere 
Moretto, quindi l’Aula ha votato con appello nominale, su richiesta dello stesso 

consigliere Antonio Borriello e del consigliere Palmieri.  
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L’esito della votazione (20 no, 1 sì, 2 astenuti) ha reso evidente che mancava il 

numero legale per proseguire e la seduta è stata sciolta. 

 

APPELLO 
 

SINDACO de MAGISTRIS Luigi 
ASSENTE  

ADDIO Gennaro ASSENTE  
ATTANASIO Carmine NO 

BEATRICE Amalia NO 
BORRIELLO Antonio SI  

BORRIELLO Ciro No  
CAIAZZO Teresa NO 

CAPASSO Elpidio NO 
CASTIELLO Gennaro ASSENTE  

COCCIA Elena ASTENUTA 
CROCETTA Antonio NO 

ESPOSITO Aniello ASSENTE 
ESPOSITO Gennaro ASSENTE 

ESPOSITO Luigi ASSENTE  
FELLICO Antonio NO 

FIOLA Ciro ASSENTE  
FORMISANO Giovanni NO 
FREZZA Fulvio ASSENTE 

GALLOTTO Vincenzo ASSENTE  
GRIMALDI Amodio No 

GUANGI Salvatore ASSENTE  
IANNELLO Carlo ASSENTE  

IZZI Elio No 
LANZOTTI Stanislao ASSENTE  

LEBRO David NO  
LETTIERI Giovanni ASSENTE  

LORENZI Maria ASSENTE 
LUONGO Antonio NO 

MADONNA Salvatore ASSENTE  
MANSUETO Marco ASSENTE  

MARINO SIMONETTA NO 
MAURINO Arnaldo NO 

MOLISSO Simona ASSENTE 
MORETTO Vincenzo ASSENTE  

MUNDO Gabriele ASSENTE  
NONNO Marco ASSENTE  

PACE Salvatore ASSENTE  
PALMIERI Domenico ASSENTE 

PASQUINO Raimondo ASSENTE 
RINALDI Pietro ASTENUTO 

RUSSO Marco ASSENTE 
SANTORO Andrea ASSENTE 
SCHIANO Carmine ASSENTE 

SGAMBATI Carmine NO 
TRONCONE Gaetano NO  

VARRIALE Vincenzo NO  
VASQUEZ Vittorio NO 

VERNETTI Francesco NO 
ZIMBALDI Luigi NO 

 

 


